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der Kreisstadt Bad Hersfeld 
 

 

Anfrage zu Straftaten seit 2019 

 
Der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld wird gemäß § 50 HGO um Beantwortung der 
folgenden Anfrage gebeten:  
 
 
1. Wie viele Straftaten sind in Bad Hersfeld jeweils in den Jahren 2019, 2020 und 2021 begangen 
worden? 
 
2. Wie viele Taten davon sind „auf offener Straße“, also nicht in oder an Gebäuden verübt 
worden? 
       
3. Gibt es räumliche Schwerpunkte für die Taten unter Punkt 2? Wenn ja welche und wie viele 
Straftaten sind dem jeweiligen Punkt zuzuordnen? 
 
4. Gibt es bestimmte Straftaten (wie z.B. Raub oder Körperverletzung), die in den Jahren 2019-
2021 zunehmend festzustellen waren? 
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Andrea Zietz 
Fraktionsvorsitzende 


